

En Magallanes

# Gremios de la construcción y del H2V buscan concretar grandes proyectos

● Omar Vargas, presidente regional de la CChC, aseguró que “durante la reunión pudimos conocer en qué etapa del proceso de tramitación se encuentran los proyectos”.



Una intensa reunión sostuvieron gremios de la construcción y del hidrógeno verde en Magallanes.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Magallanes se reunió con la Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus derivados de Magallanes (H2V Magallanes), representada por dos de sus directores, Antoine Liane (TotalEnergies H2) y Mario Marchese (HNH), y las directoras locales Grani Martic (Consorcio Austral) y Mónica Buvinic (TotalEnergies H2), con el objetivo de conocer el escenario actual de la instalación de proyectos de hidrógeno verde en la región.

Omar Vargas, presidente de la CChC Magallanes, aseguró que “durante la reunión pudimos conocer en qué etapa del proceso de tramitación se encuentran los proyectos de hidrógeno verde a instalarse en la Región de Magallanes, sus fechas límites. Nos informamos en detalle sobre cómo la permisología ha afectado los tiempos de respuesta de los permisos de estos relevantes proyectos. Como gremio de la construcción abogamos para que los proyectos de hidrógeno verde en Magallanes se puedan ejecutar prontamente, ya que esto provocará una re-

cuperación de las cifras de empleo regional”.

Por su parte, Mario Marquese, integrante del directorio de la Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus derivados de Magallanes (H2V Magallanes), señaló que “con esta reunión iniciamos un diálogo de acercamiento con la CChC, dado que tendremos que interactuar muy estrechamente con ellos durante la fase de implementación y operación de los proyectos de hidrógeno verde en Magallanes. En la oportunidad, conversamos sobre los desafíos de nuestra industria, las expectativas que el sector de construcción tiene respecto de la nuestra y acordamos trabajar conjuntamente para lo que viene por delante”.

La Asociación Gremial de Productores de Hidrógeno Verde y sus derivados de Magallanes (H2V Magallanes) está conformada en la actualidad por siete empresas con proyectos en distintas etapas de desarrollo en la región: Consorcio Austral, EDF Chile, EDF Renewables, HIF Chile, HNH Energy, Teg Chile y Total Energies H2. En tanto, la CChC Magallanes agrupa actualmente a 67 socios/as del sector de la construcción, incluyendo empresas socias, socios persona y entidades Cámara.

## Puntos claves

“Es clave reducir los plazos de los procesos de aprobación de proyectos de hidrógeno verde en Magallanes, para que así puedan pasar a la etapa de ejecución en el corto plazo, lo que impulsará la reactivación económica, promoviendo el crecimiento al generar más puestos de trabajo. Será una colaboración mutua entre la CChC y H2V Magallanes, dado que ambas asociaciones generamos desarrollo regional y buscamos elevar la calidad de vida de los habitantes de nuestra región”, describió Omar Vargas, presidente de la CChC Magallanes.

En la misma línea, Marquese afirma que “es fundamental y clave el rol de la construcción en el desarrollo de la industria del hidrógeno verde, porque son quienes nos ayudarán a convertir esto en realidad. Como gremio H2V Magallanes hemos asumido compromisos de poder favorecer la industria local y para cumplirlo necesitamos alcanzar estándares competitivos. Como asociaciones gremiales, H2V Magallanes y CChC, representamos a grupos de empresas relevantes dentro de la economía regional y nacional y, por lo tanto, debemos compartir los desafíos de cada uno y ayudarnos mutuamente”.